



# 篠三だより

令和6年5月号

江戸川区立篠崎第三小学校

発行日:令和6年4月26日 発行者:熊田 和則

## 「バトンを引き継ぐ～新年度が動き出して～」

副校長 赤羽 絵里

篠田堀の桜の木も、青々とした緑に変わり、初夏の陽気の日も見られるようになりました。休み時間には半袖で友達とボール遊びをしたり鬼ごっこをしたりする姿が見られます。

クラス替えをして、新しい仲間たちとの出会い、担任との出会いから約1か月が経ちました。進級の喜びや緊張感をもちながら、子供たちは意欲的に学校生活を過ごしています。学習に取り組む態度や廊下や校庭で挨拶や話しかけてくれる様子からも感じることができます。

特に学校の顔である6年生の活躍は素晴らしいです。春季休業中には前日登校をし、1年生を迎える準備をしました。入学式でも1年生のお世話をし誘導したり、式への参列や後片付けをしたり等、学校のために仕事をすることができました。今も毎日、1年生の教室に行き、朝の支度や掃除の手伝いをしています。

しかし、これは急にできるようになった訳ではありません。ハッピーフレンズの異学年の活動の仕切りを旧6年生のアドバイスを受けて行ったり、就学時健康診断で新1年生のお世話をしたり、卒業式で在校生代表として参列したり等の経験が、今の彼らをつくっています。

特に、昨年度末の卒業式では、在校生代表として4年ぶりに参加し、厳かな式での作法を学び、呼びかけ、合唱、入退場でのリコーダー演奏と、6年生のために練習を重ねました。合同練習の後半では、昨年度4年生の現5年生もその様子を見学し、その空気を感じ学びました。こうやって上級生の姿や努力を見て学ぶことが「バトンを引き継ぐこと」につながっているのだと思います。今の6年生は、上級生からバトンを引継ぎ、きっとこの1年、下級生に学校の顔として素敵な姿を見せられることと思います。そして、5年生をはじめとする下級生はその姿を見て学び、バトンを受け取っていくことでしょう。

その機会を設けることの大切さを考え、今年度の体育学習発表会では、「児童鑑賞日」を設定することにしました。子供たち同士が頑張っている姿を見合い、その姿から学べるようにするのがねらいです。そして、6月1日(土)が保護者鑑賞日です。ぜひ、子供たちのかがやく姿をご覧ください。

保護者の皆様には、「保護者鑑賞日」にて子供たちのかがやく姿を見ていただければ幸いです。

## 「1年生をむかえる会」を終えて

1年担任一同

4月25日(木)に「1年生をむかえる会」が行われ、6年生のお兄さん、お姉さんと手をつなぎ入場しました。緊張しながらもにこにこ笑顔でした。2年生からは、あさがおの種を、4年生からはハッピーフレンズで使う名札をプレゼントしてもらいました。代表委員会の出し物は、「先生クイズ」と「学校クイズ」でした。瞳をきらきらさせ、正解すると大喜びしていました。最後に、篠崎第三小学校のキャラクター紹介がありました。「しのさんライズ」「ぱんたろう」「おうえんうさぎ」の3人です。

この会のおかげで篠崎第三小学校のことが分かり、仲間入りすることができました。これからも、他の学年と交流し、楽しい学校生活を送り、大きく成長できるよう寄り添っていきます。

## 【体育館の施設開放について】

日曜日17:00-19:00、19:30-21:30の2枠を、フリー枠(団体2枠)として開放いたします。令和6年度は、5月5日(日)～2月23日(日)の期間の日曜日です(既に定期的にご利用いただいている団体は、使用できません。また、毎週継続して申し込むことはできません)。また、行事等で使用できない日もあることをご承知おきください。

対象・・・江戸川区に在住・在勤の方・体育館の鍵を平日の8:30～17:00に受け渡しできる方  
申込み方法・・・使用月の前月25日(5月は10日)までに、篠崎第三小学校3679-0005 副校長までご連絡ください。利用申請や施設使用料についての詳細は、電話にてご説明します。